Liebe Spenderin, lieber Spender

Es hat ein bisschen länger gedauert als geplant, aber nun können wir Ihnen/Dir mit grosser Freude und ein wenig Stolz mitteilen, dass die beiden Brunnen in Afghanistan fertiggestellt wurden.

Ihre/Deine Hilfe hat es ermöglicht, dass jetzt 30 Familien in zwei Dörfern Zugang zu sauberem Trinkwasser haben. Für die Frauen und Mädchen entfällt damit der zum Teil lange und gefährliche Weg bis zur nächsten Wasserstelle, die oft unsauberes Wasser führte. Die Brunnen leisten somit auch einen wichtigen Beitrag zur Gesundheit der gesamten Dorfbevölkerung.

Es war uns ein wichtiges Anliegen, dass jeder gespendete Rappen in das Projekt fliesst. Während der gesamten Bauzeit waren wir immer in Kontakt mit dem «Afghanischen Frauenverein», der die Bauarbeiten vor Ort und in Zusammenarbeit mit lokalen und langjährigen Mitarbeitern begleitete. Auch wurden die beiden Dorfgemeinschaften, für die die Brunnen gebaut wurden, immer in alle Entscheidungen einbezogen.

Wir möchten und nochmals sehr herzlich für Ihre/Deine Spende bedanken!

Mit dem treffenden afghanischen Sprichwort, das auch in der Dokumentation steht, möchten wir den Brunnenbrief schliessen:

«Wasser ist Leben, Wasser ist Glück»

Die gesamte Dokumentation ist dem Anhang zu entnehmen.

Im Namen des Soroptimist International Clubs Basel Viva grüssen Sie freundlich

Caroline Weber Golder und Regina Cornut / 04.10.2023